

Miércoles 26 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=k8KyLGwn3HU&feature=plcp>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/7975e7f/click-gobernacion-de-santander-24-25-de-septiembre-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Responsabilidad social y compromiso, temas del 2° Encuentro nacional de gestores sociales*
- *Gobernación convoca alcaldes a participar en el concurso Mejores planes de desarrollo territorial*
- *Rueda de negocios de productores agrícolas y comerciantes, este jueves en Barrancabermeja*

Hoy, con seis proyectos se ‘juega’ el futuro de la cultura en Santander

BUCARAMANGA. Con el objetivo de revisar y actualizar seis proyectos presentados al Ministerio de Cultura en las vigencias 2010 y 2011 para acceder a los recursos IVA de la telefonía celular, este miércoles sesionará en la Gobernación de Santander el Consejo Departamental de Patrimonio.

El encuentro será a las 8:00 de la mañana en el despacho de la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra, quien ejerce la Secretaría Técnica de este organismo interinstitucional, y será presidido por el asesor jurídico de la Administración seccional, Roberto Ardila Cañas, delegado por el gobernador Richard Aguilar Villa.

Recursos del IVA

La Secretaria de Desarrollo informó que la directriz del Ministerio de Cultura para acceder a los recursos del IVA por telefonía celular consiste en actualizar a la vigencia 2012 esos seis proyectos que ya cuentan con aval del Gobierno Nacional.

“El propósito es estudiar estos proyectos y priorizarlos de acuerdo a las necesidades del departamento, y así acceder a esos recursos para ejecutarlos antes del 31 de diciembre de este año”, dijo Gladys Elena Higuera Sierra.

Responsabilidad social y compromiso, temas del 2° Encuentro nacional de gestores sociales

BUCARAMANGA. Desde este jueves y hasta el sábado 29 de septiembre, Barichara será la sede del Segundo Encuentro Nacional de Responsabilidad y Compromiso Social de primeras damas de Colombia, gestores sociales y asociaciones de mujeres de base.

El evento, liderado por la Asociación de Primeras Damas de Colombia (Asodamas), contará con la presencia del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y la gestora social del departamento, Aida Luz Villa, quienes a las 3:00 de la tarde instalarán el certamen nacional en el salón comunal Luis Silva Mariscal, de Barichara.

La gestora Social de Santander compartirá su trabajo dirigido a mantener los bajos niveles de pobreza, y su proyecto enfocado al No maltrato de la Mujer, así como el cumplimiento de los ocho Objetivos del Milenio en los municipios del departamento.

Responsabilidad

En esta oportunidad, los temas del encuentro están relacionados a la situación que vive el país, como el conversatorio 'Mujer y paz en Colombia', 'Responsabilidad y compromiso social' y el 'Trabajo social de las primeras damas'.

Como invitados estarán: el director del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Diego Molano; el procurador General de la Nación, Alejandro Ordóñez Maldonado; la viceministra de las TIC, María Carolina Hoyos Turbay, y el director del Departamento Administrativo para la Prosperidad Social, Bruce Mac Master, entre otras personalidades.

Gobernación convoca alcaldes a participar en el concurso Mejores planes de desarrollo territorial

BUCARAMANGA. El Gobierno de Santander convoca a los 87 alcaldes de esta jurisdicción a participar en el cuarto concurso Mejores planes de desarrollo municipal y departamental, que premiará al ganador con 75 millones de pesos.

Así lo informó el secretario de Planeación Departamental, Luis Emilio Rojas Pabón, quien manifestó que este concurso fue creado por el Departamento Nacional de Planeación para destacar los planes de desarrollo de las entidades territoriales y darles la relevancia que se merecen.

Además, busca retroalimentar los procesos de planificación local y regional e impulsar las prácticas de planeación, seguimiento y control de la gestión pública.

Inscripción y registro

El proceso de inscripción y registro para participar en este certamen se encuentra abierto y culmina el 15 de octubre próximo. Este trámite se debe hacer a través de página web: www.dnp.gov.co (link o enlace 4° Concurso mejor plan de desarrollo). Luego sigue la postulación, que va del 17 al 31 de octubre, y finalmente la etapa de evaluación, comprendida entre 1 de noviembre y el 10 de diciembre.

El Secretario de Planeación de Santander explicó que en este concurso se evaluarán tres criterios: la estructuración del contenido del Plan de Desarrollo acorde la Ley 152 del 94; los principios de coherencia, viabilidad, eficacia, continuidad y participación, y las características propias del plan de desarrollo, donde se evalúa su correspondencia con el Programa de Gobierno para determinar si es coherente, prospectivo, evaluable y cumple las condiciones de integralidad.

Rueda de negocios de productores agrícolas y comerciantes, este jueves en Barrancabermeja

La actividad es liderada por la Alta Consejería para el Magdalena Medio

BARRANCABERMEJA. Este jueves 27 de septiembre, en el auditorio del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA), de Barrancabermeja, se realizará una rueda de negocios en la que los campesinos, pescadores y demás productores agropecuarios de San Vicente de Chucurí podrán vender directamente sus cosechas a los comerciantes y consumidores de Barrancabermeja y municipios aledaños.

Esta actividad es liderada por la Gobernación de Santander, a través de la Alta Consejería para el Magdalena Medio, y cuenta con el apoyo de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja y el Centro de Estudios Regionales (CER). Su objetivo es generar una integración entre comerciantes, consumidores y el sector agroindustrial regional para dar prelación a la producción de la zona, debido a que el 85% de los productos agrícolas que consume Barrancabermeja proviene de otras partes del país.

Buena calidad y bajos precios

La rueda de negocios se efectuará de 8:00 de la mañana a 6:00 de la tarde, y contará con la presencia de tenderos, hoteleros, restauranteros, comerciantes de plazas de mercado y todos los sectores que requieran productos agrícolas de buena calidad y bajos precios. La entrada es gratuita.

“Los campesinos y demás productores agropecuarios de San Vicente de Chucurí podrán vender directamente sus cosechas a los comerciantes de Barrancabermeja y el resto del Magdalena Medio para obtener mayores ingresos. De esta manera, los compradores verán las ventajas de adquirir los alimentos sin intermediarios para sus negocios, lo que permite bajar los costos”, expresó Alfonso Eljach Manrique, alto consejero para el Magdalena Medio de la Gobernación de Santander.

Ecopetrol y la firma Petrocasinos, encargados de la alimentación de los trabajadores de la Refinería de Barrancabermeja, asistirán a este certamen, lo mismo que un gran número de empresarios del Puerto Petrolero.